

Schulische Nachmittagsbetreuung Verein Grashüpfer stellt die Betreuung ein!

Der Verein Grashüpfer wird aufgrund der sehr geringen Auslastung mit Ende des Jahres die schulische Nachmittagsbetreuung leider einstellen.



(Bild: Gemeinde Mittersill)

Um die Nachmittagsbetreuung von Schulkindern, deren

Eltern berufstätig sind, weiterhin gewährleisten zu können, wird nun die Stadtgemeinde Mittersill im St. Vinzenz Kindergarten eine Nachmittagsgruppe - vorerst befristet bis Ende des Schuljahres 2012/2013 - einrichten, in der die Schulkinder betreut werden können. Die Kinder können im St. Vinzenz Kindergarten zu Mittag essen und werden

Auf die Waldgruppe des St. Vinzenz-Kindergarten hat das Ende der schulischen Nachmittagsbetreuung derzeit keine Auswirkungen.

auch bei den Hausaufgaben betreut.

Auf die Waldgruppe des St. Vinzenz-Kindergarten wird dies zunächst keine Auswirkungen haben. Frau Heidi Jaros wird der Waldgruppe weiterhin zur Verfügung stehen und dort mitarbeiten.

Beitrag von:
Hanna Lerch
Stadtgemeinde Mittersill

Ehemaliges Bezirksgericht Mithilfe ist gefragt!

Die Gemeinde Mittersill beabsichtigt zusammen mit der Stiftung Sparkasse Mittersill das ehemalige Bezirksgericht Mittersill zu sanieren und mit neuem Leben zu erfüllen. In den letzten Monaten wurde die rechtliche Basis für diese Kooperation geschaffen.

Nunmehr geht es darum, Ideen zu sammeln, um diesem Gebäude wieder einen zentralen Stellenwert im Herzen von Mittersill zu geben. Dazu ersucht das Projektteam um Vizebgm. Volker Kalcher und Stiftungsratsvorsitzendem Altbgm. Roman Oberlechner um die Mithilfe aller Mittersillinnen und Mittersiller.

Gesucht werden gute Ideen, wie dieses Gebäude für Mittersill und die Region Oberpinzgau sinnvoll genutzt werden kann. Folgende Fragestellun-

gen könnten dabei hilfreich sein: Welche Einrichtung fehlt in Mittersill bzw. der Region? Welches Geschäft sollte neu eröffnet werden? Welche Institution sollte mehr Aufmerksamkeit geschenkt werden? Welche engagierte Initiative braucht Räumlichkeiten?

Für diese Ideenfindung ist vorerst nicht wichtig, ob überhaupt oder in welcher Höhe ein allfälliges Mietentgelt bezahlt werden muss. Wichtig ist, im ehemaligen Bezirksgericht einen Ort zu schaffen, der Frequenz bringt, vielfältig und intensiv genutzt wird und somit eine Bereicherung für Mittersill, der Region und unserer Gäste darstellt. Natürlich gilt es zu beachten, dass sich das Haus nach der Sanierung wirtschaftlich selber tragen muss; es ist aber über-



einstimmender Wille, dass das Haus in Summe keine Gewinne abwerfen muss.

Alle Ideen, Vorschläge, Hinweise etc. sind herzlich willkommen und mögen bis spätestens Sonntag, 13. Jänner 2013 unter der Mailadresse gemeinde@mittersill.at eingebracht werden.

Beitrag von:
Mag. Andreas Voithofer
Amtsleiter der Stadtgemeinde Mittersill

Neuer Gemeindevertreter DI Mag. Arthur Maurer übernimmt Mandat

Aufgrund einer dienstlichen Verhinderung kann Jakob Hirschbichler (Liste VIERT) sein Mandat als Gemeindevertreter der Stadtgemeinde Mittersill derzeit nicht ausüben.

Ist ein Mitglied der Gemeindevertretung in der Ausübung seines Amtes voraussichtlich über drei Monate verhindert, so ist dies lt. gesetzlichen Bestimmungen dem Bürgermeister mitzuteilen und ein Ersatzmitglied für die Dauer der Verhinderung zu berufen.

Somit wurde DI Mag. Arthur Maurer als nächstgereihtes Ersatzmitglied lt. Wahlergebnis 2009 für die Zeit der Verhinderung Hirschbichlers als neuer Gemeindevertreter der Fraktion „Liste VIERT“ im Rahmen der Sitzung der Gemeindevertre-



GV Arthur Maurer mit Gattin Silvia bei einer Ehrung 2010 (Bild: Michael Huber)

terung am 11. Dezember durch Bürgermeister Wolfgang Viertler angelobt. Maurer übernimmt zudem die freien Plätze in den Ausschüssen für Kultur und Sport, Infrastruktur und im Ausschuss für Bauangelegenheiten.

Beitrag von:
Mag. Andreas Voithofer
Amtsleiter der Stadtgemeinde Mittersill

PRIVATSTIFTUNG SPARKASSE MITTERSILL